

23. Juni 2023

Presseeinladung



Einladung zur Pressekonferenz am 28. Juni 2023 um 10.00 Uhr: Gesundheitsversorgung stetig verbessern: Welche Schritte die ÖGK plant – Rückblick und Ausblick

Mit Ende Juni sollen die Eckpunkte für die Verbesserung der Gesundheitsversorgung im Rahmen der aktuellen Finanzausgleichsverhandlungen stehen, für die sich auch die ÖGK stark gemacht hat. Gleichzeitig findet wieder der turnusgemäße Wechsel im Verwaltungsrat der Österreichischen Gesundheitskasse statt. Arbeitnehmer-Vertreter Andreas Huss löst damit wieder Dienstgeber-Vertreter Matthias Krenn als Vorsitzender des Verwaltungsrates der Österreichischen Gesundheitskasse ab.

Aus diesem Anlass laden wir zu einer Pressekonferenz ein, um der Öffentlichkeit die Schwerpunktthemen der Gesundheitskasse darzulegen. Dazu gehören Rezepte für die flächendeckende Gesundheitsversorgung mit Ärztinnen, Ärzten und anderen Gesundheitsberufen sowie die Positionen der ÖGK für den Finanzausgleich.

Datum:

Mittwoch, 28. Juni 2023, 10.00 Uhr

Ort:

Österreichische Gesundheitskasse
Wienerbergstraße 15-19
10. Stock, Raum 1004
1100 Wien

Teilnehmer:

- Matthias Krenn
- Andreas Huss

Wir bitten um Anmeldung unter presse@oegk.at